

TE LAISSE PAS DÉROUTER

Conduire n'est pas si simple, surtout sous l'effet combiné du cannabis et de l'alcool

Le cannabis et l'alcool affaiblissent certaines des facultés requises pour une conduite sécuritaire.

- **Attention partagée** – Il peut être plus difficile qu'à l'habitude de changer le poste de radio tout en gardant une vitesse constante.
- **Concentration** – Il peut devenir facile de se déconcentrer.
- **Prise de décisions** – Il faudra peut-être plus de temps pour décider comment gérer les changements soudains : feu de circulation qui passe au rouge, raison de freiner subitement ou panneau de signalisation.
- **Temps de réaction** – Il peut être difficile de réagir à une situation inattendue comme l'irruption d'un piéton ou d'un animal sur la route.
- **Perception du temps et de l'espace** – On peut avoir du mal à rester dans sa voie, à respecter la limite de vitesse et à garder ses distances par rapport aux autres véhicules.
- **Manœuvres** – Il peut être difficile d'effectuer un dépassement sécuritaire.

Sur la route – conseil n° 2 : L'alcool et le cannabis produisent peut-être des effets différents, mais tous deux diminuent la capacité de conduire de façon sécuritaire. C'est pourquoi il ne faut pas oublier que des facultés affaiblies restent des facultés affaiblies, peu importe la substance. C'est plus prudent d'être à jeun.